



Que s'est-il passé cette semaine ? Joseph Segura dévoile sa suppléante, Danielle Hebert prepare sa première réunion et Marc Orsatti va inaugurer sa permanence...

Joseph Segura a présenté sa suppléante. Il s'agit de l'ancienne Directrice de l'IFPS Côte d'Azur Mary Claude Bauzit. A peine à la retraite, elle se lance dans la politique... L'équipe



de campagne de Joseph Segura est au complet.

Côté Danielle Hebert / Olivier Briol... on s'active aussi. Le suppléant a fait une clarification sur le site de son association « Au cœur de saint laurent » en expliquant les [raisons de son choix](#). D'autre part, Danielle Hébert fera sa 1ère réunion de campagne le 27 Novembre en salle E du gymnase municipal. Pas de sport au programme, mais une réunion de contact avec les personnes afin de mettre en place des relais de quartier.

Interrogé sur l'axe que la candidate veut donner à sa campagne, elle répond : « *Je veux axer ma campagne sur la place du Conseiller général en tant qu'élue de proximité, disponible et à l'écoute des habitants de son canton... ce n'est qu'à cette condition que le conseiller général peut remplir son rôle de porte parole au sein de l'assemblée départementale. C'est dans l'intérêt même du département et de son développement global que la population de chacun de ses cantons se fasse entendre par le biais de son conseiller général.*

»

Marc Orsatti, avec sa suppléante, rencontre, reçoit, visite. Après avoir distribué la quasi-totalité des questionnaires, les premières réponses arrivent via ce fameux questionnaire (c'est logique !) mais aussi par téléphone, internet, et ce, régulièrement. Une bonne nouvelle selon le candidat de gauche. « *Cela montre bien un intérêt pour notre candidature* » affirme Marc Orsatti. Marc Orsatti nous rappelle que sa permanence est ouverte le mercredi après midi et le samedi matin. Le prochain temps « fort » sera son inauguration le 11 décembre.

Les autres candidats sont silencieux... pour l'instant.